

Tesis relativas a pedofilia

Señor Director:

Ante la realización y aprobación de los trabajos de titulación y graduación: "Pedófilos e Infantes, pliegues y repliegues del deseo" y "El deseo negado del pedagogo: ser pedófilo" —títulos autoexplicativos—, las y los abajo firmantes manifestamos nuestro asombro y rechazo como universitarios. En efecto, estas tesis relativizan la pedofilia, exponiendo y justificando situaciones que van contra los dignidad y derechos de los niños, niñas y adolescentes, cuya protección debe ser de la mayor prioridad.

Como académicos(as) de la Universidad de Chile hicimos una opción de vida al unirnos a una institución donde debe imperar la ética, la libertad, la tolerancia, la transparencia y el respeto a los derechos humanos. Pensamos, desde esa posición, que nuestras autoridades, que ya han propuesto importantes acciones, deben actuar con las más enérgicas medidas, para que no se siga confundiendo la libre expresión de la investigación académica con la justificación y apología de conductas aberrantes.

Ante el daño moral y patrimonial provocado a la Universidad por la situación descrita, demandamos que el sumario anunciado por la más alta autoridad se realice en el más corto plazo y que sus resultados se den a conocer a la comunidad universitaria y al país, para restablecer la confianza en nuestra institución.

MARCELO ARNOLD; LEONARDO BASSO;

SOLEDAD BERRÍOS; PEDRO CALANDRA;

GLADYS CAMACHO; MARÍA PAULINA CORREA;

ROLF FOERSTER; CONSUELO FRESNO;

MARICRUZ GÓMEZ DE LA TORRE; DENISSE KARL;

SERGIO LAVANDERO; BORIC MARINKOVIC;

SONIA MONTECINO; NATALIA MUÑOZ;

MARIOLY MÜLLER; JOSÉ RODRÍGUEZ ELIZONDO;

RICHARD SOLÍS; ÁLVARO TEJOS;

DANIELA THUMALA; TEODORO WIGODSKY